

Tomó posesión la nueva secretaria de Desarrollo Social

Escrito por Redacción

Miércoles, 05 de Septiembre de 2018 17:55 -



Este martes tomó posesión de su cargo ante el gobernador (e), Alain Manjarrés Flórez, la nueva secretaria de Desarrollo Social, Iracema Taylor McLaughlin, en reemplazo de Janeth Archbold Howard.

La nueva secretaria es oriunda de Providencia; es profesional graduada en Relaciones Internacionales de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y tiene una especialización en Gerencia en Gobierno y Gestión Pública. Actualmente, cursa una maestría en Asesorías y Gestión de Programas para las Familias.

“Doy gracias a Dios por permitirme servir a mi comunidad. Al llegar a este cargo, revisaremos los avances de los proyectos y programas sociales que atiende esta Secretaría y fortaleceré el trabajo con la familia –núcleo fundamental de la sociedad–, pues es en ella donde nacen los principios y valores de los ciudadanos”, manifestó Taylor McLaughlin.